

20.06.2022 10:52

Jubiläumsfeier in der AVC-Zentrale in Nidda 50 Jahre AVC - Jubiläumskonferenz



Nidda (ss)

»Du aber, Herr, Gott, bist barmherzig und gnädig, geduldig und von großer Güte und Treue.« Psalm 86, 15. Dieser Vers fasst zusammen, warum es AVC nach 50 Jahren noch immer gibt. Es war die große Güte und Treue Gottes, die AVC gehalten und durchgetragen hat. Das wurde auf der Mission Live Konferenz gefeiert.

AVC blickt dankbar auf eine Jubiläumskonferenz zurück, auf der der Segen Gottes spürbar war. Es war ein wunderbares Fest, das AVC zusammen mit Gästen aus dem In- und Ausland, Freunden und langjährigen Weggefährten feiern konnte. Ein sehr abwechslungsreiches Programm, viele herzliche Begegnungen, tiefe Gespräche, herausfordernde und ermutigende Botschaften, gemeinsames Lachen, leckeres Essen: All das und viel mehr hat die Konferenz

ausgemacht. Nicht zuletzt auch der Blick auf die Treue Gottes, mit der er uns durch all die Jahre und jede Herausforderung begleitet und die Arbeit gesegnet hat.

Als Vertreter des BFP nahmen Präses Johannes Justus und Schatzmeister Daniel Dallmann teil. Dieser überreichte als Ausdruck der Wertschätzung und Verbundenheit einen Scheck in Höhe von 2000 EUR als Geschenk.

In seinem Grußwort sagte Johannes Justus: »Ich wünsche uns als BFP, dass wir auch in Zukunft Seite an Seite mit AVC den Auftrag Gottes mit der Prägekraft Gottes leben.« Das ist auch der Wunsch von AVC.

Historie von AVC

Es begann am 21.02.1972 mit einer Demonstration, um die Freilassung von in Rumänien verhafteten Pastoren zu fordern. Deren »Verbrechen« bestand darin, neben humanitären Hilfsgütern auch Bibeln angenommen und verteilt zu haben. Die rumänischen Christen wurden vor Gericht freigesprochen und die Arbeit von AVC – nur für die Durchführung dieser Demonstration gegründet – fortgesetzt.

Konzentrierte sich die Arbeit von AVC anfänglich auf die Länder hinter dem Eisernen Vorhang, so dehnte sie sich 1978 nach Lateinamerika, 1980 nach Afrika und 1982 in den Nahen Osten aus. In den 1990er Jahren kamen Projekte in Asien dazu. Aus den kleinen Anfängen hat sich ein heute weltweit operierendes Werk entwickelt mit Zentralen in Deutschland, der Schweiz und Österreich. 1990 wurde dann zur besseren Umsetzung der sozial-humanitären Projekte der Nehemia Christliches Hilfswerk e.V. gegründet.

AVC hat in all den Jahren einen Unterschied gemacht und wird es weiterhin tun, denn AVC ist ein Gedanke Gottes.

AVC steht verfolgten Christen bei, macht Jesus Christus bekannt und hilft Notleidenden.



[Zurück](#)